



Communiqué de presse



30 septembre 2021

Exposition photo : Et toi, comment tu vois ta ville ?

Ce 9 octobre, Fedasil, l'agence fédérale pour l'accueil des demandeurs d'asile et Terre Nouvelle, centre d'accueil pour les sans-abris, se rassemblent autour de leur projet créatif. Ces derniers invitent également la population, les associations mouscronnoises ainsi que le personnel communal à se joindre à eux pour partager un moment de convivialité.

L'exposition photographique intitulée : « Et toi, comment tu vois ta ville ? » vise à sensibiliser les citoyens de la commune de Mouscron aux regards que portent les résidents de Fedasil et Terre Nouvelle sur leur ville. Depuis plus de deux ans, Fedasil est implanté sur le sol mouscronnois et la communication reste difficile à établir entre les riverains et les résidents. L'objectif principal de l'exposition photo est donc de réunir tous ces publics et de créer des liens.

Programme de l'exposition :

- Explication et description des photos prises par les résidents.
- Dégustation des saveurs multiculturelles
- Moment de partage entre les participants et les invités.

Exposition gratuite : Samedi 9 octobre 2021 – 17 h à l'espace adulte du centre Fedasil (rue du Couvent 39, 7700 Mouscron)

Plus d'infos : événement Facebook « Expo photo : Et toi, comment tu vois ta ville ? »

À PROPOS DE FEDASIL : Centre d'hébergement pour les réfugiés et un organisme d'intérêt public. Il accueille plus de 900 demandeurs de protection internationale de 62 nationalités différentes. 110 bénévoles et environ 100 membres du personnel assurent le bon fonctionnement du centre. Les résidents du centre peuvent subvenir à leurs besoins quotidiens et également se mettre administrativement en règle.

Contact presse : Mouad Salhi — mouad.salhi@fedasil.be — 0489/62.18.16